

Samstag 03. Januar 2015

großer Kino-Abend mit LIVE-Konzert

Musikverein Production
MV LYRA
Der Film

und im Anschluss After-Show-Party mit Burkhard Gouverneur

aus dem Leben eines Musikvereins

in den Hauptrollen
aktive Musikerinnen und Musiker

Kurzfilme begleitet mit Live-Musik - eine Produktion des MV Lyra Gusenburg - Regie: Chris Jakobs / Wendel Biber

Grenderichhalle Gusenburg

Musikalische Leitung: Dietmar Knippel

Beginn: 20 Uhr

Eintritt: 2.- EURO

MusikUS

www.mv-gusenburg.de

7. Jahrgang 25. Ausgabe
Dezember 2014



Nachrichten aus dem Vereinsleben

Runde Geburtstage 2014

80 Jahre	Genoveva Knippel	17. Juni
	Gerhard Schirra	8. Juli
	Marliese Jakobs	4. September
	Josef Britz	5. September
70 Jahre	Erhard Neumann	22. April
	Theresia Jakobs	31. Mai
	Karl-Josef Becker	7. Juni
60 Jahre	Bernadette Fusenig	29. März
	Erwin Jakobs	21. Mai
	Eberhard Klauck	30. September
	Jutta Thielen	22. Dezember
50 Jahre	Johannes Trampert	3. März
	Christoph Nickels	23. Mai
	Hubert Eiden	23. Juni
	Bernd Neisen	28. November
30 Jahre	Daniela Giebel	19. Februar
20 Jahre	Michelle Anell	2. Februar
	Simon Anell	2. Februar
	Katja Klauck	22. Februar
	Jonathan Clemens	28. Februar
	Mathias Nickels	22. April
	Alina Paulus	29. September

Goldene Hochzeit

12.04.2014	Gerhard und Ursula Schirra
07.07.2014	Vinzenz und Imgard Becker
06.09.2014	Heinz und Anneliese Schuh

Geburten

05.04.2014	Viktoria Hares, Tochter von Marko und Daniela Hares
10.07.2014	Theo Jakobs, Sohn von Johannes Jakobs u. Dagmar Jakobs-Diendorf
25.07.2014	Jona Becker, Sohn von Joachim und Anne Becker

Wir gedenken unserer in 2014 verstorbenen Mitgliedern:

Irmund Becker verstorben am 12.Mai 2014
Johann Jakobs verstorben am 3.Dezember 2014

Jahreshauptversammlung Förderverein MV "Lyra" Gusenburg Sonntag 25.1.2015 um 16 Uhr, Gasthaus "Wild Boar"

Tagesordnung

1. Eröffnung der Versammlung durch den 1. Vorsitzenden
2. Geschäfts- und Tätigkeitsbericht für das Jahr 2014
3. Kassenbericht für das Jahr 2014
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Verschiedenes

Anträge zur Tagesordnung können bis spätestens 18.01.2015 an den Vorstand eingereicht werden.

Erwin Jakobs, Vorsitzender Förderverein MV „Lyra Gusenburg

Jahreshauptversammlung MV "Lyra" Gusenburg Sonntag 25.1.2015 um 17 Uhr, Gasthaus "Wild Boar"

Tagesordnung

1. Begrüßung der Gäste und Gedenken der Verstorbenen
2. Bericht 1. Vorsitzender
3. Bericht Dirigent
4. Bericht Jugendwart
5. Bericht Kassierer
6. Bericht Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes
7. Wahl eines Versammlungsleiters
8. Neuwahlen des Vorstandes
 - Wahl 1. Vorsitzende(r)
 - Wahl 1. Schriftführer(in)
 - Wahl 1. Kassierer(in)
 - Wahl Jugendwart
 - Wahl 1. Beisitzende(r)
 - Wahl 2. Beisitzende(r)
 - Wahl 3. Beisitzende(r)
9. Aussprache zu verschiedenen Themen

Anträge zur Tagesordnung können bis spätestens 18.01.2015 an den Vorstand eingereicht werden.

Torsten Bronder Vorsitzender MV „Lyra“ Gusenburg



Neuer Aushangkasten!

Nach über 40 Jahren hat der alte Aushangkasten am Vereinslokal „Wild Boar“ einen neuen Nachfolger.

In handwerklicher Arbeit hat Erwin Jakobs den neuen Aushangkasten geschaffen.

Hier finden Sie wie immer aktuelle Nachrichten des Musikvereins.

MV Lyra – Der Film

aus dem Leben eines Musikvereins

Liebe Musikfreunde,

90 Jahre Musikgeschichte liegen hinter unserem Verein - gegründet 1924 als „Kath. Jugendverein“ und der Neugründung 1956 als Musikverein „Lyra“ Gusenburg. Diese lange Tradition war für uns der Grund diese Zeit im Jubiläumsjahr gebührend zu würdigen. Zum Abschluss bieten wir ein Highlight der besonderen Art: „Musik trifft Film“ heißt es am Samstag 3. Januar 2015 ab 20 Uhr in der Grenderichhalle.

Mit Musik, was unsere ureigenste Aufgabe ist, sind wir ja immer unterwegs – aber das „Filme machen“ mussten wir in vielen Wochen und Monaten noch lernen. Unter der Regie von Wendel Biber und der Kameraführung von Chris Jakobs, ist uns das rundum gelungen und wir haben ein Filmwerk geschaffen, das ausschließlich von Laien, aktiven und inaktiven Musikern besetzt ist.

So sind die Beatles nicht nur in den Großstädten Deutschlands, sondern auch in Gusenburg gestrandet, die Filmserie „The A-TEAM“ wurde neu in Gusenburg verfilmt, heiß und freizügig geht's her zur Filmmusik „The Stripper“ und die Vereinsgründung 1924, heute nachgespielt im Vereinslokal „Großmann“.

Aber wir wollen nicht alles verraten, merkt euch diesen Termin vor und seht und erlebt selbst was für ein außergewöhnliches Werk hier von Laien geschaffen wurde, wenn es heißt **„Musik trifft Film“ am Samstag 3. Januar um 20 Uhr in der Grenderichhalle Gusenburg**

Zum Abschluss des Jubiläumsjahres möchten wir uns bei allen unseren Vereinsmitgliedern für ihre Treue und Unterstützung mit einem Verzehrgutschein für diesen Abend in Höhe von 10,00 € bedanken. Der Gutschein liegt bis 19.45 Uhr an der Kino-Abendkasse zur Abholung bereit.

**Die Vorstellung beginnt pünktlich um 20.00 Uhr
Einlass ist ab 19.15 Uhr**